

Viel Beifall beim Jubelkonzert

Heddesheim. Auf stolze 40 Jahre seines Bestehens kann der 1981 gegründete Frauenchor zurückblicken – Anlass genug, um mit einem Jubiläumskonzert „40+2 Jahre“ zu feiern. Wegen der Corona-Pandemie hatte das Jubelfest verschoben werden müssen – jetzt aber war die Freude im Bürgerhaus umso größer. Beide Sängerbund-Chöre, der Frauen- und der Männerchor, begeisterten das Publikum, als sie unter der Leitung von Ivan Mladenov ein gemischtes und ein gemeinsames Programm zu Gehör brachten. Neu-Sänger sind beim Sängerbund übrigens immer willkommen: Die Chöre proben dienstags, der Frauenchor um 18.30 Uhr und der Männerchor um 19.45 Uhr im Musikraum der Alten Schule (Beindstraße). Weitere Infos gibt es bei Klaus Demel (Tel. 06203/4 28 02) oder Edith Sollich (Tel. 06203/4 34 05).



(Bild: Christoph Blüthner)